

Boletín Número 17
Toluca, México, a 22 de mayo de 2013.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA A TRAVÉS DEL TEATRO INFANTIL

- En el programa del IEEM “Detrás de tu voto hay buenas noticias” se habló de la “Segunda Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos” y de las actividades de promoción y difusión de la cultura política democrática”.

Una de las actividades que tiene programadas el Instituto Electoral del Estado de México es la organización de la Segunda Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos que se desarrolla en forma conjunta con la Secretaría de Educación del Estado de México, con el objeto de promover, difundir y fomentar la cultura política democrática en la entidad, así como propiciar la práctica de valores democráticos y la educación cívica entre la niñez mexiquense, indicaron durante la transmisión del programa de radio por internet del IEEM “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

Transmitido en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, Adriana Tavira, periodista del periódico Impulso Estado de México, condujo esta emisión en la que Bernardo Hernández Jiménez, Subdirector de Desarrollo de la Democracia, Difusión de la Cultura Política y Educación Cívica, y Carlos Chapa Silva, Operador de Logística de la Dirección de Capacitación del Instituto, abordaron el tema de la “Segunda Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos”, así como la programación y ejecución de actividades de promoción de la cultura política democrática para este año.

Con una detallada explicación indicaron que se publicó una convocatoria para la Segunda Muestra de Teatro Infantil, se efectuó la inscripción de los grupos participantes y ahora está en curso la etapa de eliminatorias que se efectúa en dos categorías: la Categoría “A” para las escuelas de nivel primaria y la Categoría “B” para las de nivel secundaria, permitiendo la participación de centros escolares públicos y privados ubicados en el Estado de México, contando con la importante participación de 126 grupos registrados, que comprenden a 1,298 niñas y niños participantes.

Al respecto, Bernardo Hernández Jiménez dio a conocer cómo surgió la idea de organizar la muestra de teatro para difundir los valores democráticos, al estimar que es un medio viable para compartir las ideas que tienen las niñas y los niños de la entidad al respecto, abordando con creatividad temas sobre valores democráticos como igualdad, equidad, tolerancia, solidaridad, respeto, libertad y justicia, entre otros, los cuales se exponen y difunden posteriormente en los diversos centros

educativos del Estado de México, con lo que se logra un mayor impacto para revertir una problemática social como es el bullying.

Por su parte, Carlos Chapa Silva indicó que mediante esta actividad se busca también generar una mejor convivencia entre los niños mexiquenses, además de que se motiva su participación y se fomentan los valores democráticos que se van insertando en su cultura, y con lo que se van colocando los pilares para consolidar nuestro sistema político democrático, ya que al inculcarlos desde edad temprana se pueden cambiar actitudes que se manifiestan posteriormente en el espacio público.

Durante la entrevista, Adriana Tavira destacó la importancia que tiene llegar a un sector tan importante al que se le inculquen valores, pues desde esta edad se motiva la participación, ya que en el futuro van a ser ciudadanos y al ejercer sus derechos políticos deberán emitir su voto y elegir a sus gobernantes. Asimismo, invitó a los internautas a conocer más sobre el IEEM a través de internet en la dirección www.ieem.org.mx o en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), desde los cuales también se promueve la cultura política democrática, así como en el teléfono lada sin costo 01 800 712 4336.

Durante el programa también describieron los programas que impulsa la Dirección de Capacitación, que encabeza Rafael Plutarco Garduño García, para promover la cultura política democrática, como la 2ª Carrera Deportiva por la Democracia ya realizada, las Visitas Guiadas y la asesoría que prestan para llevar a cabo las Jornadas Cívicas Escolares, además del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica, actividades que se instrumentan con buenos resultados al tener la aceptación de los ciudadanos y de los alumnos, que son los grupos a quienes se dirigen.

Con el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, el IEEM promueve la cultura política democrática, dando cumplimiento a uno de los objetivos de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, para contribuir a construir una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social